

La campagne "Un tanker plein de pétrole pour Cuba" est en cours de préparation au Mexique



La Havane, 5 mai (RHC) L'Association José Martí des Cubains résidant au Mexique prépare une campagne pour l'envoi d'un tanker plein de pétrole sur l'île afin de soutenir le système électrique, a déclaré la vice-présidente de l'organisation, Olivia Garza.

S'adressant à Prensa Latina, elle a déclaré que l'initiative sera officiellement présentée le 13 août et durera jusqu'à la même date en 2026, lorsque le centenaire de la naissance du leader historique de la révolution cubaine, Fidel Castro, sera commémoré.

Comme il l'a expliqué, l'association travaille, avec une plus grande insistance depuis la pandémie de Covid-19, sur les contributions matérielles au pays des Caraïbes qui, bien qu'elles ne soient pas très importantes, contribuent d'une certaine manière à soutenir la nation, en particulier le système de santé.

« Nous voulons qu'il y ait un plus grand effort et un plus grand impact pour aider le système énergétique national, qui est tellement nécessaire pour le développement que notre peuple mérite. C'est pourquoi nous avons pensé à cette campagne, en reprenant une initiative antérieure qui a eu lieu pendant la période spéciale », a-t-il expliqué.

Le système électrique national de la nation antillaise, qui a subi d'importants dommages ces derniers mois, souffre des conséquences du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis à Cuba depuis plus de six décennies, une politique qui s'est intensifiée ces dernières années.

Nous envisageons d'envoyer un bateau de 400 000 barils, ce qui implique un effort et un travail considérables, a déclaré M. Garza, en invitant le Mouvement mexicain de solidarité avec Cuba à se joindre à l'initiative, de sorte que les deux organisations soient à l'origine de la campagne.

La campagne, a-t-il ajouté, fait partie des activités du projet Fidel, éternel et invaincu, un hommage de l'association pour le 100e anniversaire de la naissance du commandant en chef, qui débutera le 19 mai avec la présentation d'un blog du même nom.

Garza a participé ce week-end à la XXIXe Rencontre nationale de solidarité avec l'île, organisée par le Mouvement et à laquelle ont participé 280 délégués du Mexique, ainsi que des représentants diplomatiques de Cuba, du Nicaragua, du Venezuela et du Vietnam, en plus de diverses organisations. (Source : Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/382169-la-campagne-un-tanker-plein-de-petrole-pour-cuba-est-en-cours-de-preparation-au-mexique>



Radio Habana Cuba